



03.08.2012 – 16:33 Uhr

ikr: Neuer Besucherrekord im Postmuseum

Vaduz (ots/ikr) -

Im Juli konnte das Postmuseum des Fürstentum Liechtenstein einen neuen Besucherrekord für einen Monat verzeichnen. Über 4000 Besucher kamen allein im Juli 2012 ins Postmuseum.

Sicherlich haben zu diesem Besucherrekord auch die zwei Sonderausstellungen im Postmuseum beigetragen, die jede für sich eine Attraktion darstellen. So erzählt die Sonderausstellung "100 Jahre liechtensteinische Briefmarken 1912-2012" die Anfänge der Philatelie von Liechtenstein und zeigt die Originalentwürfe des berühmten Jugendstilkünstlers Koloman Moser für die ersten Liechtensteiner Briefmarken. In der zweiten Sonderausstellung "Astrophilatelie" sind neben besonderen astrophilatelistischen Exponaten auch Modelle von Weltraummissionen zu bewundern.

Kontakt:

Liechtensteinisches Landesmuseum
T +423 239 68 20
www.landmuseum.li

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100722657> abgerufen werden.